
たより越前浜　　　令和4年3月号

活動報告・事業予定・越前浜自治会からのお知らせ

～令和4年度越前浜通常総会書面議決による結果報告～

2月27日（日）に書面評決により決議された令和 4年度越前浜通常総会の結果を

報告させて頂きます。

（単位は世帯）

第1号議案 賛成 145 反対 0 白票・その他 2

第2号議案 賛成 145 反対 1 白票・その他 1

第3号議案 賛成 146 反対 0 白票・その他 1

第4号議案 賛成 146 反対 0 白票・その他 1

第5号議案 賛成 143 反対 0 白票・その他 4

全世帯数２４７戸に対し過半数の賛成が得られましたので、第１号議案から

第５号議案まで賛成多数で可決となります。

～通常総会時に頂戴した質問状への返答～

頂いた質問状について回答させて頂きます。

Q１ 書面議決書について今回は家族名は不要ではないか？

A ご指摘の通りです。

今総会に重要案件はありませんでしたので世帯代表者による評決となります。

Q2 浜茶屋の賃貸料収入における令和３年と４年との差は？

A, 令和３年度収入に令和２年度に処理できなかった分が含まれている為となります。

Q3,
令和３年度越前浜活性化会計収支報告書（２）空き家対策世話人会計において

広報費が「インターネット広報へ」となっているが、インターネット広報費の

収入金額に記載がない。

A, インターネット広報費を管理する通帳への入金が令和３年度中に行えなかった

為となります。入金は既に終了しております。

Q4,
特別会計収支報告書にある「１，定期預金」の処理について、次年度の

運用資金会計に組み込み処理してはどうか？

A, ご提案ありがとうございます。役員会にて協議した結果、現状の方が処理

し易いという事になりました。

Q5,
P２０表の中段付近にある合計金額欄の右側にある「※３（脚注参照）」について

今資料には脚注に記載がないので「前年度と同じ」と記入すべき。

A, ご指摘の通りです。総会資料の修正を皆様お願い致します。

Q6, 第５号議案は今年度は改正済の為に不要ではないか？

A, ご指摘の通り今年度は役員改選はありませんでした。ただし、管理委員の

役職変更がありましたので、今回はその確認として議決処理行います。

Q7, 第４号議案の支出の部にて役員手当てが増加しているがどの様な理由か？

A, 令和３年度は定員を割る役員数で運用行っていました。

元々の予算額に戻した形となります。

Q8,
書面議決への捺印について、時勢は自署ならば捺印を必要としなくなっている。

印鑑の廃止を希望します。

A, 自治会で協議させて頂きます。

※　他、長倉敏夫様より質問状を頂きましたが、既に司法の場において結審している

　　内容でしたので自治会からの返答は差し控えさせていただきます。

～組長交代について～

12組組長の交代がありましたので報告いたします。

新 ： 宗村　公夫様 旧 ： 小川　勇様

～春季例大祭の開催について～

今年の春季例大祭は 4月10日（日）となりますが、新型コロナウィルスの情勢が

いまだ落ち着かない状況ですので、昨年同様に中止とさせて頂く事になりました。

つきましては、例大祭前後に行う神社普請（旗立て等の準備）も中止となります。

例大祭への出席は原則自治会役員のみで行わさせて頂きます。

ご理解とご協力の程どうぞよろしくお願い致します。


